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• БЛАГОУСТРОЙСТВО

Не закатать в асфальт
На ремонт дворов в 2018 году 
Орловской области выделят более 
150 млн. рублей

Стр. 5

• В  КОМИТЕТАХ  ОБЛСОВЕТА

Что год грядущий 
нам готовит?
Областной бюджет-2018 сохранит 
чёткую социальную направленность

Стр. 7

• ЭХО  ВОЙНЫ

Последний бой 
Ивана Морозова
Орловские поисковики перезахоронили 
в пос. Покровское останки старшего 
лейтенанта Ивана Морозова
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ПУЛЬС ДНЯ

ОРЁЛb— ГОРОД СТУДЕНТОВ

Перемены — дело молодых
Врио губернатора Орловской области Андрей Клычков иbспортсмен, политик 
Дмитрий Носов вчера встретились со студентами
Общение проходило 
вbОГУ им. И.bС.bТургенева. 
Первым вbопорный вуз 
приехал бронзовый призёр 
Олимпиады вbАфинах по 
дзюдо, депутат Госдумы 
РФ шестого созыва, член 
Общественной палаты РФ 
Дмитрий Носовb— уbврио 
губернатора напряжённый 
график. Он задержался на 
встрече сbпредставителями 
фракции «Справедливая 
Россия» вbоблсовете.

Общение Носова сbмолодёжью 
проходило вbнеформальной 
обстановке. Именитый гость 

сразу разрядил обстановку, начав 
сbшутки: «Мне сказали, что вbОрле 
30b% населенияb— студенты, так что 
яbздесь вbпоисках невесты». Ректор 
опорного вуза Ольга Пилипенко рас-
сказала оbсильной спортивной базе 
своего учебного учреждения:

— У нас есть академия физкуль-
туры иbспорта. 17 секций, где зани-
маются студенты, показывая непло-
хие результаты; различные студенче-
ские команды; спортивный бассейн 
сbозонированием иbнесколькими сту-
пенями очистки воды иbт.bд.

Дмитрий Носов поинтересовал-
ся географией приехавших учиться 
вbОрёл студентов.

— Белгород, Норильск, Сочи, 
Брянск, Махачкала...b— начали пе-
речислять ребята.

К моменту приезда врио губер-

натора первоначальная скованность 
исчезла. Дмитрий Носов предложил 
студентам задавать вопросы не толь-
ко ему, но иbАндрею Клычкову.

— Пообщаться сbглавой региона 
вживуюb— это очень круто,b— под-
бодрил он ребят.

Андрей Клычков вbсвою очередь 
попросил студентов не стесняться 
иbвысказывать предложения по раз-
витию региона. Общаясь сbмолодё-
жью, врио губернатора снял галстук.

— Если уbвас есть интересные 
идеи, давайте их реализовывать, 
чтобы сделать нашу область лучше. 
Но вы должны помнить, что любая 
инициатива подразумевает взаим-
ную ответственностьb— нужны обо-

снования предлагаемых проектов,b— 
сказал Андрей Клычков.

Он рассказал, что уbнего есть ак-
каунты вb«Фейсбуке» иb«Инстаграм».

— Так что можете сбрасывать 
свои предложения туда,b— сказал  Ан-
дрей Клычков.

Вопросы, которые студенты зада-
вали врио губернатора, вbосновном 
касались состояния спорта вbОрле. 
Глава региона пообещал во все про-
блемы вникать личноb— иbне только 
вbте, которые касаются спорта. Он, 
кстати, уже совершает ознакомитель-
ные объезды областного центра.

— Хотя бы раз вbнеделю мы выез-
жаем иbобследуем какой-нибудь район 
города. Нас интересует всёb— начиная 

от состояния тротуаров иbбордюров, 
заканчивая объектами, построенны-
ми кb450-летию Орла. Список уbменя 
большой,b— сказал врио губернатора.

Он напомнил присутствовавшим 
оbсубботнике, который пройдёт 21bок-
тября, иbпредложил всем неравно-
душным принять вbнём участие.

— С меня грабли, мешки иbпер-
чатки,b— пообещал Андрей Клычков.

Ответственность сbкоммунальных 
служб за порядок вbгороде, конечно 
же, нельзя снимать, но вносить свой 
вклад вbблагоустройство места, где 
мы живём,b— задача каждого, счи-
тает врио губернатора.

Ирина АЛЁШИНА
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МАСТЕР-КЛАСС

Тренировка с чемпионом
Заслуженный мастер 
спорта по дзюдо, 
бронзовый призёр 
Олимпиады, депутат 
Государственной думы 
РФ Дмитрий Носов 
провёл открытую 
тренировку для 
орловских спортсменов.

Её участниками стали более 
250 атлетов из Орловской 

области, аbтакже их тренеры.
— Дмитрийb — великий 

спортсмен, который показал 
всему миру мощь русского ха-
рактера, выиграв бронзу на 

Олимпиаде сbтяжёлой травмой 
руки. На таких людей иbдолжна 
ориентироваться молодёжь,b— 
сказал начальник управления 
физической культуры иbспорта 
Орловской области Александр 
Муромский.

Изначально планировалось, 
что Дмитрий Носов проведёт 
мастер-класс для орловских 
спортсменов, но бронзовый 
призёр Олимпиады отказал-
ся от него иbпредложил дзю-
доистам совместную трени-
ровку, вb ходе которой про-
вёл несколько показательных 
схваток.

— Это мой второй визит 

вbОрёл. Когда въехал вbгород, 
сразу заметил, как он изме-
нился вbлучшую сторону. Орёл 
вызывает уbменя самые при-
ятные эмоции. Вbгороде суще-
ствует своя особая атмосфе-
ра. Также хочу отметить, что 
вbрегионе уделяется большое 
внимание развитию спорта, 
иbвbчастности дзюдо. Ваши 
атлеты известны во всей Рос-
сии. Надеюсь сегодня научить 
их чему-то новому,b— сказал 
Дмитрий Носов.

Завершилась тренировка 
автограф-сессией.

Александр ТРУБИН

ЗДОРОВАЯ НАЦИЯ

«Диалоги с прокурором»
Проект сbтаким 
названием представил 
вbОрле известный 
спортсмен иbполитик 
Дмитрий Носов.

Бронзовый призёр Олим-
пиады вbАфинах по дзюдо, 

депутат Госдумы РФ шестого 
созыва, член Общественной 
палаты РФ Дмитрий Носов 
вb2015bгоду основал иbвозгла-
вил всероссийское обществен-
ное движение против нарко-
мании иbалкоголизма «Анти-
Дилер». Это совместный про-
ект Генеральной прокуратуры 
РФ иbОбщественной палаты РФ, 
цель которогоb— налаживание 
взаимосвязи между прокурату-
рами регионов, общественны-
ми организациями иbмолодё-
жью. «Диалоги сbпрокурором» 
уже прошли вbнескольких го-
родах страны. Аbвчера такая 
встреча состоялась иbвbОрлов-
ской областной прокуратуре.

Замначальника УКН УМВД 
РФ по Орловской области Алек-
сандр Ставцев, рассказывая 
оbнаркоситуации вbрегионе, от-
метил, что сейчас на учёте уbнар-
кологов зарегистрировано около 
тысячи человек. Если учитывать, 
что существуют так называемые 
скрытые наркопотребители, то 
эту цифру можно увеличивать 
вbнесколько раз. Самой серьёз-
ной проблемой вbборьбе сbнар-
команией Александр Ставцев 
назвал использование нарко-

торговцами высоких техноло-
гий. Поле битвы сbпреступника-
ми переместилось на просторы 
Интернета. Полицейским посто-
янно приходится совершенство-
ваться, овладевать новыми тех-
ническими новинками. Кbслову, 
наркоситуация во многих реги-
онах ЦФО более плачевная, чем 
вbОрловской области. Это гово-
рит оbтом, что орловским поли-
цейским удаётся эффективно 
бороться сbэтой угрозой.

Ещё одна острая проблемаb— 
алкоголизм.

— Я заметил, что вbОрле 
очень много «пивнух», которые 
располагаются прямо вbжилых 
домах,b— заметил Дмитрий Но-
сов.b— Это тоже проблема, ко-
торая тревожит жителей мно-
гих регионов страны. Кто-то 
наживается на здоровье на-
ших соотечественниковb— это 
неприемлемо.

Прямо во время встречи Но-
сов попросил присутствовав-
ших молодых людей отклик-
нуться иbсообщить известные 
им вbОрле адреса, где незакон-
но после 21.00 продают алко-
голь. Орловцы сразу же отклик-
нулись. Несмотря на плотный 
график, Дмитрий Носов ре-
шил вместе сbобщественни-
ками этим же вечером отпра-
виться вbрейд по злачным ме-
стам города.

К слову, Дмитрий Носов 
известен иb своей неприми-
римой борьбой сbлоббизмом 

вbсоциально значимых про-
ектах. Вbчастности, внесение 
поправок вb«антитабачный» 
законb— вbтом числе иbего за-
слуга. Вbсвоём интервью «Ор-
ловской правде» иbтелеканалу 
«Первый областной» Дмитрий 
Юрьевич поделился эксклюзив-
ной информацией.

— Буквально 18b октября 
Минздрав передал на утверж-
дение правительству проект 
новой «антитабачной» концеп-
ции,b— рассказал Носов.b— Од-
ним из главных пунктов вbэтом 
документе иbпредметом нашей 
гордости являются прописан-
ные вbзаконе меры противодей-
ствия лобби табачного бизнеса. 
Теперь всем государственным 
ведомствам будут запрещены 
любые партнёрские отношения 
сbтабачными организациями. 
Другими словами, представи-
тели табачного бизнеса не смо-
гут больше участвовать вbка-
ких-либо комитетах при госор-
ганах, формирующих политику 
вbобласти борьбы сbкурением.

В завершение встречи про-
курор Орловской области Иван 
Полуэктов поблагодарил Дми-
трия Носова за конструктивную 
встречу, отметив, что органы 
прокуратуры всегда открыты 
кbдиалогу иbвсегда будут стре-
миться кbсотрудничеству сbлю-
быми организациями, если они 
приносят пользу Орловщине.

Роман АЛЕКСАНДРОВ

Дмитрий 
Носов:
— Упорные 
тренировки — 
путь к успеху

ДИАЛОГ ОbГЛАВНОМ

Сила — 
в объединении
Вчера врио губернатора 
Орловской области Андрей 
Клычков встретился 
сbпредставителями фракции 
«Справедливая Россия» 
вbоблсовете.

Приветствуя депутатов, Андрей 
Клычков подчеркнул, что одной 

из важнейших задач считает объе-
динений усилий всех политических 
сил для плодотворной работы на 
благо жителей Орловщины.

— Я не понаслышке знаю об 
активной деятельности партии 
«Справедливая Россия», со мно-
гими её представителями тесно 
взаимодействовал иbна уровне 
Москвы, иbна уровне Федерального 
собрания, вbтом числе сbАлек-
сандром Бурковым, который 
недавно назначен врио губернатора 
Омской области,b— отметил Андрей 
Клычков.b— Такое взаимодействие 
показало свою эффективность, 
и яbнадеюсь, что иbмы сbвами, не 
скрывая никаких проблем, будем их 
совместно решать.

Готовность кbсовместной кон-
структивной работе, используя су-
губо деловой, лишённый популизма 
подход, выразили руководитель 
фракции «Справедливая Россия» 
вbоблсовете Руслан Перелыгин 
иbпервый заместитель руководи-
теля фракции Олег Копин.

В рамках встречи обсуждались 
также перспективы дальнейшего 
сотрудничества исполнительной 
иbзаконодательной ветвей власти 
региона.

Михаил ФЁДОРОВ

Студенты 
охотно 
задавали 
вопросы 
Андрею 
Клычкову
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